
蓮沼中学校・松尾中学校統合準備委員会 第 4回ＰＴＡ・通学部会要点記録 

1.日時 令和 3年 10月 28日（木） 午後 6時 02分～午後 6時 41分 

2.場所 松尾中学校体育館 

3.出席部会員 20名（欠席 4名） 

4.次第 1 開 会 

2 あいさつ 

3 議 題 

 （1）制服・トレーニングウェアについて 

 （2）通学バスについて 

 （3）その他 

4 その他 

  今後のスケジュールについて 

5 閉 会 

5.事務局 教育総務課 

 

議題についての概要は次のとおり。 

①制服・トレーニングウェアについて 

【事務局の説明】 

○制服・トレーニングウェア選定の経緯を説明 

○通学バッグ、室内シューズについて説明 

 

②通学バスについて 

【事務局の説明】 

・通学バスについての協議の経緯を説明 

【発言の概要】 

・本日示された時刻表については、まだ案の段階なのか。また、通学バスのテスト運行はしたことが

あるのか。 

 ➤（事務局）テスト運行はしていないが、概ね本日示した通りの時間で運行できる。学校の下校時

間が決まってから確定していくので、時刻表はあくまで参考である。 

 

③その他 

【事務局の説明】 

・今後のスケジュールについて説明 

【発言の概要】 

・今後の見通しについて、3学期に入って各小学校に制服のサンプルを置き、1月中旬から採寸

が可能ということだが、プレミアム付き商品券は 1月末が期限である。制服の決済は採寸の時



か、納品の時かどちらなのか。また、使用期限に間に合うのか。 

 ➤（事務局）メーカーからは 1月の中旬から採寸が出来るように進めていると連絡があった。小学

校の卒業式で中学校の制服を着ることが多いが、その時期までには納品できるそうである。今

年は初めて作っているので、例年よりスケジュールが遅れる。 

   通常だと納品の際に決済することになる。しかし納品が 2月以降になるので、商品券の期限

に間に合わない可能性が高い。販売店等との調整が必要だと思うが、採寸の際に決済をする

という方法をとるしかない。 

・制服等がどのようになったか知らない保護者もいるので、採寸の時期なども気になっていると思

う。今後のスケジュールを気にしているので、考慮していただきたい。 

 ➤（事務局）デザインについては全体会議で承認される。商品券が使えるかが気になるところだと

思うので、使えるよう調整し、スケジュールは決まり次第必ずお伝えする。 

・バスの試乗については何名くらいの規模を予定しているのか。 

 ➤（事務局）小学校とまだ調整していないが、希望者についてはバスを用意して登校日に実施す

る予定である。日向小学校の際は、旧日向小学校の児童と山武西小学校の児童をバスに乗

せて現日向小学校に試乗した。到着後にバス会社に乗車教室を開いてもらい、そこから使う

路線でバスに乗る練習をした。 

今回の場合、現在の蓮沼中学校からバスに乗って現在の松尾中学校に行き、帰るというこ

とを考えている。蓮沼小学校の児童はまた別日等に行う予定である。日程は両中学校と蓮沼

小学校と相談する予定である。 

・試乗は生徒のみの参加となるのか。 

 ➤（事務局）そうである。保護者が見学するのは問題ない。 

 

【まとめ】 

・制服・トレーニングウェア、室内シューズ、通学バッグについて事務局が説明した内容が承認され

た。 

・通学バスについて事務局が説明した内容が承認された。 

・今後のスケジュールとしては、来週 11月 2日の第 4回総務部会で校歌、校章、コミュニティ・スク

ールについて協議される。その後、11月 18日にそれぞれの部会の代表が集う代表者会議を行

い、全体会議の協議内容について諮る。11月 29日に全体会議を開催し、総務部会、ＰＴＡ・通

学部会、学校運営部会のそれぞれの報告と協議を行っていく。また、12月にコミュニティ・スクー

ルとして開校できるように作業部会を開き、準備を進める。 


